

## アンケートより

お忙しい中、アンケートにご協力いただき、ありがとうございます。全体的に見て、全ての項目で『とても思う・思う』の割合が多い傾向にありました。

保護者の方より、「先生のサポートと気の合う友達のおかげで、毎日楽しく登校しています」「風邪などで学校を休むと「学校行きたかったな」と呟きます。子どもにとって行きたい場所なんだと、親としてはうれしい限りです」「他校と比べると、思いやりがあり、人の嫌がることをしない子が多いなと思います」などの声をいただきました。来年度以降も、子どもが充実した学校生活を送ることができるように学習活動を進めていきます。

また、「目標設定とキャリアパスポートの活用」「タブレット端末や学習用具などの持ち帰り」などについてのご意見をいただきました。立てた目標が書いただけで終わらないよう、引き続き子どもたちと振り返りをしながら適切な指導支援を行うことで、達成に向けて努力できるようにしていきたいと思います。ご家庭でも、温かい励ましや保護者自身の経験も話していただけると幸いです。

タブレット端末や教科書類の学校保管については、子どもたちの負担にも配慮しながら今後も進めていきたいと思えます。学習者用タブレットは、子どもたちが分からないことを調べることができる有効なツールです。こうしたツールをきまりを守った上で有効活用できるよう学校でも指導していきます。ご家庭でも約束事を決め、適切な使用ができるようお声掛けをお願いします。

「子どもが学校の様子を話さないため、保護者の観点からは学校での子どもの様子が分からない」という声もいただきました。そのような中でもご回答いただきありがとうございます。結果とご意見を真摯に受け止め、今後のお知らせや調査の改善につなげていきます。そして、子どもにとってよりよい学校となるように、検討を重ねていきたいと考えています。保護者の方のご理解ご協力に感謝するとともに、今後ともご理解ご協力の程、よろしくお願いいたします。

